

1年オリエンテーション合宿

4月23日(月)・24日(火)、新入生は、オリエンテーション合宿ということで、広島県福山市の「ツネイシしまなみビレッジ」での体験活動に取り組みました。

1日目はまず神勝禅寺にて、座禅体験を行いました。とても威厳のあるお坊さんの指導に従って、皆、心を落ち着かせて座禅を体験しました。半眼、調心、調息などの考え方も教えていただき、とても勉強になりました。



その後、体育館で集団行動訓練をし、山高体操に挑戦しました。覚えてたてですが楽しむことができました！

2日目はカッター訓練です。あいにくの天気で小雨が降る中でしたが、どの艇も必死に声を掛け合い、心をひとつにして艇を漕ぎ進めることができました。



所期の目的を達成し、高校生活への心構えを体得して無事帰校しました。今後は、授業も部活動も本格化します。1年生の今後の活躍に期待しています。

部活動情報！！



男子バスケットボール部が4月29日(日)の試合で勝利しBリーグへの昇格を決めました。女子は健闘むなしくDリーグ残留です。サッカー部は3部リーグ戦

に出場し、現在5勝2敗の4位となっています。男子バレー部は西播大会に出場し、準決勝で龍野高校に惜敗して3位、女子バレー部は西播大会でベスト8といずれも次の大会のシード権を獲得しました。バドミントン部は個人戦で、男子Wの1組、男子Sの4名が3回戦、女子Sの1名が4回戦に進出しました。柔道部は男女それぞれ4名ずつが、県大会に出場することになりました。次の目標に向けてしっかり準備して臨んでほしいものです。



1年情報モラル講演会

4月26日(木)6限、1年生を対象に情報モラル講演会を実施しました。講師はN I T情報技術推進ネットワーク(株)嶋田亜紀様、西播磨県民局様のお世話で開催されました。高校生になって、一気に交友関係が拡大する中、使い方一つで便利にもなり、凶器にもなるモバイル端末です。改めてその危険性を把握した上で、正しい使い方を体得すると共に、他者はもちろん自分自身をも傷つけることのないルール・マナーを考えるきっかけになりました。



山高街の駅、5月は2回

平成30年度の「山高街の駅」が始まります。第1回目は5月3日(木)に藤まつり会場の一角である宍粟市商工会駐車場で実施します。第2回目は5月26日(土)に咲ランドで開催します。いずれも10:00~14:00です。生活創造科が中心となり授業等を利用して生徒が作ったお菓子などを販売します。商品がなくなり次第終了しますので、お早めにお越しください。

※本校ホームページQRコード→

